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Herr Gessner erläutert, dass eine Sporthalle den Standort unter dem Aspekt der Sportangebote 
aufwerten würde und auch die ansässige Kita davon profitieren könnte. Als prioritäres Ziel beur-
teilt Herr Gessner die Errichtung eines Sportfunktionsgebäudes. Die Sanitäranlagen könnten 
auch für die Badestelle, das Beachvolleyballfeld und das multifunktionale Kleinspielfeld mitge-
nutzt werden. 
Auch eine baurechtliche Errichtung ist möglich, allerdings ist der Finanzbedarf erheblich und in 
der aktuellen Budgetlinie nicht abbildbar. 
 
Frau Dr. Klockow ergänzt, dass der Schwerpunkt darauf lag, dass es eine integrierte Sanitärlö-
sung geben soll. In der Mitteilungsvorlage geht es um zwei Gebäude, was kostenintensiver sein 
wird. Sie bittet um die Ergänzung, Was eine Sportanlage mit integrierten Sanitärbereich kostet. 
Flächen sind in Neu Fahrland vorhanden. 
 
Herr Gessner hat die Fragestellung mit dem KIS besprochen, dabei wurde festgestellt, dass die 
Bedarfe sehr wohl gedeckt werden. Dieser Vorschlag ist lösungsorientiert in Bauabschnitten un-
terteilt. Anders war es seitens der Bauverwaltung nicht darstellbar. 
 
Frau Klockow hält an Ihrer Irritation fest und meint, dass der Prüfauftrag nicht erfüllt wurde. Frau 
Aubel erklärt, dass dies als Variante 1 erläutert wurde. 
 
Herr Böttcher würde das komplette Paket nochmal aufmachen wollen und in der Februarsitzung 
dargestellt haben, wie die Bedarfe für Schule und Vereinssport gedeckt werden sollen. Das sagt 
die Verwaltung unter dem TOP Mitteilungen der Verwaltung zu. 
 
 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


